

Evaluaciòn grado tercero

Leyenda de Quetzalcoatl

Cuenta la leyenda que durante la creaciòn del mundo tanto los dioses como las personas solian vivir en armonia, todos eran felices, aunque habia uno que no, Quetzalcoatl que se encontraba molesto con las personas ya que no eran iguales que los dioses, por lo que decidió coger a los humanos y les enseñò el verdadero conocimiento real del mundo.

Cuando llegò al mundo de los humanos llegò a una ciudad llamada Tula, donde encontró a un sacerdote que estaba realizando un sacrificio, sin embargo Quetzalcoatl le dijo que parara, les explicó que él lo que venía a ofrecerles era una ciudad eterna llena de flores y buena vida.

Acto seguido levantó las manos hacia el cielo y el viento empezó a soplar con rachas huracanadas, se despejaron todas las nubes, les explicó cómo era la vida siguiendo unos derechos de igualdad y humildad. Desde aquel dia Quetzalcoatl se convirtió en un símbolo a seguir.



De la lectura anterior responde las preguntas 1, 2 y 3.

1. Porque el dios Quetzalcoatl estaba molesto con las personas.

2. Porque el dios Quetzalcoatl se convirtió en un ejemplo a seguir.

3. Que sucedía durante la creación del mundo.

4. Completa según corresponda.

Los _____ eran una tribu indígena que habitaban cerca a la costa _____, ellos aún no conocían la _____ así que vivían aun como nómadas, era una tribu que practicaba el _____.

Caribe

Arawak

Atlántica

Canibalismo

Agricultura

5. Responde falso o verdadero según corresponda.

- La familia Arawak vivía de la agricultura y la ganadería
- Los Arawak se alimentaban solo de verduras
- La familia Arawak se alimentaba de comida de otros humanos.
- La familia Arawak creía en los dioses de espíritus naturales como el viento.
- Los hombres de la tribu Arawak tenían permiso de tener una sola mujer.
- Los Arawak tenían un chamán el cual se comunicaba con los espíritus.

6. Ubica en el mapa algunos departamentos habitados por las tribus indígenas de Colombia (chibchas, caribes , arawac)

